



# 勝校だより



## 勝浦塾 実施



9月13日、2年生を対象に「勝浦塾」を実施しました。勝浦塾とは、平成18年度からキャリア教育の一環として取り組んでいる事業で、企業での就業体験や会社見学などを行ってきました。

今年度は、陸上自衛隊北徳島分屯地（板野郡松茂町）と大塚食品株式会社徳島工場（徳島市川内町）を訪問し、企業見学を行いました。

参加した生徒は、「仕事の内容が自分の予想と違っていた。」「就職に向けて今からがんばっていききたい。」と話していました。

## 就職試験（入社試験） 始まる！

9月16日、来春の新規高等学校卒業者を対象とした就職試験が始まりました。

就職希望の3年生は、夏休み中に履歴書を仕上げ、放課後、就職試験に向けて面接の練習に取り組んでいます。後悔することのないよう、全力で取り組んでほしいと思います。



## 交通安全教室 開催

原付通学生を対象とした交通安全教室が開催され、県警交通機動隊や小松島署員の方々が来校され、担当の方から、原付の正しい乗車姿勢、点検方法について、教えていただきました。

講習会に参加した生徒は、「安全なブレーキのかけ方を学べて参考になった。今後も気を引き締めて運転したい」と話していました。

